



2019年 1月号

発行：小林龍一

編集：松田、森山、時原

## 新しい年を迎えて



2019年1月7日、2年生としては最後になる始業式が行われました。皆さんには新年を迎えるにふさわしく、新しい目標を立てましたか？今年は元号が変わるという、貴重で珍しい一年になります。きっと、新しいことや未体験のことがたくさん起こることでしょう。皆さん自身も、まもなく高校生として最後の一年間を迎えることになります。自分自身の進路を見つめその実現に向けて努力を重ねながら、高校生らしいたくさんの思い出を作ってほしいと願っています。

## 選挙出前授業

17日（木）に、野田市選挙管理委員会から講師の先生をお招きし、選挙についての出前授業をしていただきました。講義のあと、各クラスから選出された代表者がクイズに参加しました。とても盛り上がりましたね。皆さんも、来年からはこの国の形を決める責任の一端を担うことになります。今回の出前授業をよいきっかけにして、これからも学びを深めてくれることを期待したいと思います。



## 学年レク（体育の部）

24日（木）に学年レクが行われました。皆さんドッヂボールは久しぶりということで、ずいぶん盛り上がっていましたね。仲間に背負ってもらいながらボールを投げるというオリジナリティあふれる技を繰り出したチームもありました。

今回の優勝は圧倒的な強さを見せた5組。二位にはチームワークの1組、三位にはエネルギーッシュな9組が続きました。次回の学年レク（文化の部）は、2月21日の式歌コンクールです。優勝を目指して、是非素敵な歌声を響かせてください！

# 予饗会

学年末考査を終えて自宅学習期間に入る三年生のために、25日（金）、生徒会主催の予饗会が行われました。部活動の発表や生徒会・予饗会実行委員会の企画に加え、本校卒業生のシンガーソングライターであるリベットボタンさんのライブが催されました。三年生担当の先生方総出演の劇も面白かったです。

来年はついに皆さんが祝われる側になります。下級生たちが作る花のアーチを満開の笑顔でくぐれるように、最後の一年間を最高に充実した時間にしてくださいね！



## インフルエンザに注意！

全国規模でインフルエンザが流行っています。千葉県でも、去年より1週間ほど早く、インフルエンザ警報が発令されました。

インフルエンザの感染拡大を防ぐには、一人一人がうがい手洗い、咳エチケットの徹底をはかることに加えて、こまめに換気することが大変重要です。人間に居心地のいいあたたかい環境は、ウイルスにとっても居心地がないことを忘れてはいけません。

保健委員を中心に、意識的に換気を行い、インフルエンザの感染拡大を食い止めましょう！

### 今後の主な予定

2月5日（火）～	生活指導週間
2月7日（木）	短縮45分授業
2月8日（金）	金⑤⑥+大掃除
	12時生徒完全下校
2月9日（土）	校舎内立ち入り禁止
～11日（月）	
2月12日（火）	学力検査のため自宅学習
～14日（木）	
2月15日（金）	短縮45分授業

